



バーベキュー交流会を満喫

民商共済会や婦人部等と共催で4月21日、取手市内の施設を利用してバーベキュー交流会が開かれました。

初めに共済会理事長の本多さんが「今日はみんなで楽しく交流しましょう」とあいさつ。婦人部長の江口さんも「おいしい食材をたくさん用意しました。存分に堪能しましょう」と声が響きます。児玉民商会長は「きょう一日はストリス発散で英気を養いましょう」と呼びかけました。

用意した二つの焼き台で早速、調理開始。牛肉・ベーコン・ウインナー等のほかイカや力キなどを頼張り楽しく歓談。

この後、室内では賞品付きのビンゴゲームや昔懐かしい歌声を、ギター伴奏に乗せて響かせていました。「こうい交流会はめったにないので楽しい。一日満喫できた。今後も続けてほしい」などの要望も寄せられました。

26	19	12	9	8	3	1	5月 予定表
日	日	日	木	水	金	水	
会定期総会 茨商連・同共済	民館 於 守谷市・高野公	前進座公演 「明日へ」上映	県共済会理事会	理事会	憲法フェスタ	ミーデー	

国保税の引下げと制度改善を全商連が7つの提言

■国保税は所得の1.8%にも
国保税の負担は、所得が100万円で18万円の負担額、200万円で36万円、300万円で54万円にも。これでは生活していくのに過酷という他ありません。そのうえ払えなければ差押え・競売や保険証の取り上げに。

■なぜ、こんなに負担増に？
1984年に国保法が改善され、国庫負担が45%から30%に削減されたためです。医療費が毎年増えるからだと、禁じ手です。政治目的は社会福祉の増進です。

全商連の7つの提言

- 国庫負担の引き上げ、30%から45%へ戻す
- 自治体の国保会計への繰り入れ・継続を
- 国保税の均等割・平等割をやめ所得割だけに
- 滞納者に対する保険証の取り上げ等をやめる
- 国保税と窓口負担の減免・軽減を
- 社会保険にはある傷病・出産手当金の支給を
- 国保の都道府県化ではなく市町村の主体性尊重へ

6月の主な行事日程

- 滞納問題全国シンポジウム
6月2・3日(日月)
- 全国地方別交流会 潮来市 於
6月8・9日(土日)
- 県婦人部わくわく交流会
6月22・23日(土日) 筑波温泉ホテル

自主計算のこんな時どうする Q&A

- Q ガソリンはどうして交通費ではなく消耗品費に？**
- A** 間違いではありませんが(経費の仲間)、ガソリンは車の移動だけに使うものではなく、宣伝や広告研修のための用途にも使います。また、草刈り機や農機具などの機械の燃料にも使います。
- Q 勘定科目がわからない時は雑費にするの？**
- A** 間違いではありませんが、その金額が大きい時はそのものの名前を科目にできます。例えば、設備管理費・衛生費・損害賠償金・清掃代・クリーニング代・警備代・引越し代など。

建設国保の加入は民商へ

- 個人事業で建設業の方が対象です
- 保険料は定額制なので安心です
- 休業5日以上の場合、補償があり
- 医療費が月17500円以上は還付

労災・雇用保険の加入を

- 建設業なら事業主のみでも加入が(大工・左官・管・電気・塗装等)
- 保険料は年3回の分割払い
- 他の組合よりも低い手続き費用

民商共済会はあなたの味方

- ◆ 会員・配偶者は無条件加入が
- ◆ 月1000円で入院1日3000円
- ◆ 3日以上入院で120日分まで給付
- ◆ 75才で長寿祝金(65未満加入)